

# Freie Wähler wollen Ultrafeinstaub messen

## Stenger möchte Kooperation mit Mühlheim

**OFFENBACH** ■ Über den geplanten Kauf einer Anlage zur Messung von Ultrafeinstaub haben sich die Freien Wähler Ulrich Stenger und Dennis Lehmann bei einem Termin mit dem Mühlheimer Bürgermeister Daniel Tybussek ausgetauscht. Ultrafeinstaub entsteht unter anderem durch Flugverkehr.

Die Stadt Mühlheim plant, die notwendigen Messgeräte gemeinsam mit betroffenen Städten wie Offenbach und Hanau anzuschaffen und hat bereits mit den Städten Kontakt aufgenommen. „Die FW spricht sich für das Vorhaben der Stadt Mühlheim aus und wird sich dafür einsetzen,

dass Offenbach sich an dem Projekt beteiligt“, sagt Fraktionsvorsitzender Ulrich Stenger. „Es müssen nachweisbare Erkenntnisse gewonnen werden, welche Schadstoffbelastungen durch den hohen Flugverkehr entstehen.“ Bezüglich der Umsetzung fordert Stenger weiter: „Die Messstation muss in Offenbach so platziert werden, dass die Werte des fließenden Verkehrs die Messung nicht beeinträchtigen.“ Die Ergebnisse seien Grundlage, um mit der Fraport Gespräche aufzunehmen, welche Maßnahmen getroffen werden müssen, um die Belastung zu minimieren.